

# Preparativos del Encuentro Mundial de la Familia en Valencia

Para colaborar en la preparación de la visita de Benedicto XVI a España en el V Encuentro Mundial de la Familia informaremos durante los próximos meses acerca de las novedades sobre la organización de este acto. Hoy nos ocupamos de los voluntarios y una oración que se ha difundido en la web oficial del EMF para preparar este encuentro.

17/02/2006

## **Los voluntarios del EMF**

La organización del V Encuentro Mundial de las Familias (EMF), convocado por el Papa en Valencia del día 1 al 9 de julio, organizó el pasado fin de semana la segunda selección de voluntarios que participarán en el EMF tras haber recibido más de tres mil solicitudes de aspirantes.

El Complejo Cultural-Deportivo del paseo de La Petxina en Valencia albergó la realización de las entrevistas personales a los candidatos. Un total de quince personas se encargaron de entrevistar a los 700 aspirantes a voluntarios convocados en esta ocasión. La primera tanda de pruebas de selección de voluntarios

se realizó los días 14 y 15 del pasado enero.

“El propósito de las entrevistas es mantener una primera toma de contacto con las personas que desean ser voluntarios, además de animarles a comprometerse en la importante labor que desempeñarán durante las jornadas de celebración del Encuentro Mundial de las Familias”, según han declarado a la agencia AVAN responsables de la Oficina del Voluntariado del V EMF.

Una vez concluido el proceso de selección, “la Oficina del Voluntariado se pondrá en contacto con cada voluntario para asignarle las funciones a realizar”, han añadido.

Los trabajos a desarrollar comprenderán la atención a los asistentes al Encuentro y su acogida en estaciones de transporte terrestre, marítimo y aéreo; la información a

los peregrinos en diversas zonas de la ciudad; la atención a medios de comunicación; traducción e interpretación, y la colaboración en la organización de eventos, además del acompañamiento de autoridades y la coordinación de grupos.

En el V Encuentro Mundial de las Familias podrán participar como voluntarios “todas las personas mayores de 18 años, así como los mayores de 16 años con autorización paterna, tras formalizar su solicitud y ser seleccionado como voluntario”, según indicaron fuentes de la Fundación V Encuentro Mundial de las Familias Valencia 2006, que está integrada por el Arzobispado, la Generalitat, la Diputación y el Ayuntamiento de Valencia.

## **Una oración por la familia**

Oh, Dios, que en la Sagrada Familia nos dejaste un modelo perfecto de

vida familiar vivida en la fe y la obediencia a tu voluntad.

Te damos gracias por nuestra familia. Concédenos la fuerza para permanecer unidos en el amor, la generosidad y la alegría de vivir juntos.

Te pedimos, Señor, que este tiempo de preparación al encuentro mundial de las familias sea un tiempo de intensa experiencia de fe y de crecimiento de nuestras familias.

Ayúdanos en nuestra misión de transmitir la fe que recibimos de nuestros padres. Abre el corazón de nuestros hijos para que crezca en ellos la semilla de la fe que recibieron en el bautismo. Fortalece la fe de nuestros jóvenes, para que crezcan en el conocimiento de Jesús. Aumenta el amor y la fidelidad en todos los matrimonios, especialmente aquéllos que pasan

por momentos de sufrimiento o dificultad.

Derrama tu gracia y tu bendición sobre todas las familias del mundo, especialmente aquéllas que se preparan para el próximo encuentro mundial de las familias en Valencia. Bendice también a nuestro Papa Benedicto. Dale sabiduría y fortaleza, y concédenos el gozo de poderlo recibir en Valencia junto con las familias de todo el mundo.

Unidos a José y María, te lo pedimos por Jesucristo tu Hijo, nuestro Señor. Amén.

V Encuentro Mundial de las Familias  
(Valencia, julio 2006)

del-encuentro-mundial-de-la-familia-en-  
valencia/ (30/01/2026)